

12月市議会22日最終日

日本共産党市議団の見解

伊丹市議会12月議会は、22日最終日を迎えます。

15日までに補正予算案の委員会審議を終えました。

補正予算に対し、日本共産党市議会議員団は以下の態度を表明しました。

22日10時から行われる本会議で、補正予算の議決、請願への態度を決定します。

○市会議員・市長・特別職の報酬引き上げに反対(一般職員賃上げに連動)

人事院勧告による一般市職員給与引き上げには賛成

人事院が国家公務員の給与改定を7月に勧告し、市職員もそれに準じて引き上げます。

市条例では同時に、議員・市長・特別職の報酬も引き上げることになっていますが、

「同一扱いは市民感情にそぐわない」と、引き上げに反対し、別枠での検討を求めました。

○図書館神津・南分館・緑が丘体育館・児童館・市営住宅の指定管理反対

市民的教育機関や市営住宅は市の直接管理化を求める

市民に直接責任を負う公的教育機関や、入居者のプライバシー保護に責任を負う公営住宅の管理運営は、市が直接管理運営するべきであり、民間事業者等への指定管理に反対しました。

☆市民の請願の紹介議員となり、採択を求めました。



- ・健康保険証の存続を求める意見書提出を求める請願
- ・学校給食の無償化に向けて、可能なところから伊丹市独自の施策を求める請願
- ・伊丹市独自に、教職員未配置解消の具体的な措置を講じることを求める請願

文教福祉常任委員会審査では日本共産党議員団とフォーラム伊丹のみの賛成で、いずれも不採択となっています。



〈昆陽池多目的広場のトイレを更新〉

「暗い・怖い」と、市民が建て替えを求めてきたトイレの建て替え費用が補正予算に計上されました。

広場の北西に「明るく安全」なトイレに建て替えます。

物価高騰の負担感が大きい低所得世帯に特別給付金(7万円)を12月21日から支給

食費等の物価高騰の負担感が大きい低所得世帯に対し、一世帯あたり一律7万円を申請不要のプッシュ型で給付します。

支給対象 12月1日時点で市内に居住する

令和5年度住民税均等割が非課税の世帯

詳しくは市役所担当課へ問い合わせを 伊丹市生活支援室給付金担当

☎784-8030



服部よしひろ かしば ふみ
090-9044-0925 090-5464-9733

日本共産党伊丹市議会議員団
<https://jcp-itami.org/>

日本共産党
伊丹市議団
ニュース

伊丹市千禧1-1
784-8114
(直通)

第421号
発行
2023年
12月20日

ぜひ本会議の傍聴にお越しください。
議会ホームページからライブ中継も見ることができます。

一般質問 服部よしひろ議員

1, 土地利用規制法と伊丹市政の課題

政府は、戦争準備のために広く国民を監視し、私権を制限し、特に基地や原発などに関わる国民の監視・抗議などの行動を抑圧するため2021年9月に「土地利用規制法」を強行しましたが、今年11月29日には、伊丹市内の二つの自衛隊基地も「注視区域」となりました。基地周辺1kmの範囲では土地取引を常時政府が警察・自衛隊・自治体を通じて監視することになります。

- ① 市内の2つの自衛隊駐屯地が「土地利用規制法」の「指定区域」となったことで伊丹市は意見聴取を受けたが、内閣府からどのような資料・文書が届けられたか
- ② 内閣府からどんな意見聴取をされ、どのように回答したか
- ③ 市内の2つの自衛隊基地が「注視区域」となることにより、市民の安全、財産にはどのような影響が生じると考えられるか



破線内が「注視区域」(概略図・作成伊丹平和委員会)

市の答弁

- ① 内閣府から指示を受けているので回答できない。
- ② 具体的回答内容は公表しない。
- ③ 内閣府は「特に問題は生じない」と言っている。

2, ゴミステーション用ボックス等への購入支援と、家庭ごみ戸別収集について

- ① ゴミステーション用ボックス等への購入支援は可能か **市答弁** 考えていない。畔板を貸与している
- ② 高齢社・独居社のゴミ出し支援のため、ゴミの戸別収集の検討を求め **市答弁** 考えていない

3, 稲野、大手前大学跡地の大型マンション群建設に関して

稲野運動公園敷地から75cmしか離れていないところから高さ44.5mのマンションが聳える。工事現場に国交省の指導要綱にある落下物対策の「アサガオ」が設置されていないのはなぜか？と質問しました。

- ① 建築現場から稲野公園運動施設への落下物防止対策について
- ② 事業者と、公園管理者であるスポーツ振興課の安全協議の有無について

市の答弁 ①事業者は「問題ない」としている。作業者の安全は確保済。住民の安全確認は事業者が行う。

② 事業者によって適切に管理されていると認識している。市として引き続き留意する。

一般質問 かしば ふみ議員

1, 統合再編後の市立伊丹病院における医療DX、AIホスピタル導入に 向けての取り組みについて

統合新病院において DX、AI ホスピタルを推進するとしているが、個人情報保護への取り組み、現場の意見や実際の業務に即した改善を検討できているかを質問しました。

- 1)個人情報保護とセキュリティ対策 **市の答弁** 万全のセキュリティ対策を講じます。
- 2)統合新病院の DX、AI ホスピタル導入に向けた検討状況 **市の答弁** 今後の検討事項です。

2, 男女の賃金格差について

兵庫県は日本一格差が大きく、伊丹市は県内一格差が大きいという調査結果があるが、なぜそうなるのか質問しました。

1) 伊丹市役所において男女の賃金格差がある理由

市の答弁 市職員の採用形式が多様なため一概に言えない。

2) 男女の賃金格差の解決策

市の答弁 賃金体系は男女同一だが勤務上の様々な要因がある。
解決策は引き続き検討していく。

